

# XPOS

## Sinergi Tiga Pilar Kelurahan Brang Bara Sumbawa Dampingi Tim Nakes Lakukan Tracing

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.XPOS.CO.ID](http://SUMBAWA.XPOS.CO.ID)

Nov 21, 2022 - 17:08



Sumbawa NTB - Dalam mencegah penyebaran Covid-19, Bhabinkamtibmas Kelurahan Brang bara Bripka Jono bersama Babinsa Serma Andi Candrasa, Seklur Kelurahan Brang bara Putera Wijaya Ningrat, S.Ap. mendampingi tim Petugas Kesehatan Unit I Seketeng melakukan tracing dan Swab Antigen terhadap warga kontak erat pasien positif covid-19 pada hari Minggu tanggal 20 November 2022, pukul 19.00 Wita, di Kelurahan Brang bara Kabupaten Sumbawa.

Kegiatan tracing dan swab antigen yang dilakukan tim petugas kesehatan Fajri, S.Kep. Ners dan Tri Purwati kepada 2 orang warga a.n. Atin (60) dengan hasil

negatif dan a.n. Meta Dwi Handayani (30) dengan hasil negatif yang diperkirakan kontak erat dengan warga terkonfirmasi covid-19 ini, untuk mengecek kondisi yang bersangkutan.

"Selanjutnya tim petugas kesehatan memberikan arahan kepada keluarga yang terkonfirmasi covid-19, yang sedang melaksanakan karantina mandiri.

Disela-sela melakukan pendampingan, Bhabinkamtibmas juga menghimbau kepada warga binaan agar tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan, terutama memakai masker saat diluar rumah, jangan lengah karena covid-19 masih ada.

Tempat terpisah, Kapolres Sumbawa melalui Kasi Humas Polres Sumbawa AKP Sumardi, S.Sos. yang ditemui Senin (21/11/2022) mengatakan, bahwa pendampingan yang dilakukan oleh Kepolisian supaya petugas kesehatan dalam melaksanakan kegiatan tracing berjalan dengan aman dan lancar tanpa ada gangguan apapun, ucapnya

"Kami juga himbau kepada Bhabinkamtibmas jajaran, dalam melaksanakan pendampingan agar tetap meningkatkan kewaspadaan dengan tetap mematuhi prosedur serta disiplin menerapkan protokol kesehatan", terangnya.

Kasi Humas berharap, dengan dilaksanakan tracing, testing dan treatment serta swab antigen dapat memutus penyebaran covid-19 di wilayah terkonfirmasi tersebut, tandasnya. (Adb)